



In eigener Sache: Unser Online-Journal sucht Korrespondenten in allen Regionen Frankreichs, in Belgien, Luxemburg, der Schweiz oder Deutschland.

Hattest Du schon immer mal Lust, kleine oder größere Artikel zu schreiben? Etwas zu teilen, was Dich beschäftigt, Dich anspricht? Zu teilen, was Du für bemerkenswert oder diskussionswürdig hältst? Oder einfach über Aktuelles zu berichten?

Jetzt bieten wir Dir die Möglichkeit, auf unserer Webseite Deine Berichte, Gedanken und Ideen mit unseren Lesern zu teilen. Alle Themen sind erwünscht – Hauptsache sie haben etwas mit Frankreich zu tun ...

Und natürlich freuen wir uns über alle Fotos, die etwas Besonderes zeigen – mit einer kleinen Beschreibung der fotografierten Situation.

Bei Interesse melde dich bitte per E-Mail unter kontakt@nachrichten.fr bei uns. Wir freuen uns auf jede Zuschrift!

Bleibt bitte gesund!

Viele Grüsse von der Cote d'Azur, Euer Redaktionsteam von Nachrichten.fr